



Le Point sur la Guéoula

716 - 21 Mena'hem-Av 5785 - 15/08/2025 - Chabbat Parachat Ekev - Tav Chine Pé Hé - Tihyé Chnat Plaot HaGuéoula 5785, l'année des Merveilles de la Guéoula - La Terre d'Israël appartient aux Enfants d'Israël
Gabriel 'Haïm et Menou'ha Ra'hel Beckouche : 058-5770419 - viveleri770@gmail.com - viveleri770.com



Eté 2025-5785 : Tous aux Camps de la Guéoula...

Ekev, les petites actions que l'on foule aux talons (Rachi). Une petite action de valeur... On s'inscrit aux camps d'été dans la joie de la Guéoula. Une expérience inoubliable. Une petite action qui peut tout changer. Et ce pour former les légions des armées d'Hachem. Pour accueillir le Roi Machia'h. Et ce par le mérite du 20 Mena'hem-Av, la Hilloula du père du Rabbi Chlita Roi Machia'h... Rabbi Lévi Its'hak.



Le Père du
Roi Machia'h
Rabbi
Lévi Its'hak



Mazal Tov à
**Naomie et Michaël
Gabriel Benchimol**
pour leur anniversaire de Mariage

Pour la réussite dans sa Chli'hout de
Menou'ha Ra'hel Bat Sarah
Bénédictions de Guéoula



Le Dvar Mal'hout - L'Edit Royal

Résumé adapté du discours du
Rabbi de Loubavitch
Roi Machia'h Chlita
Chabbat Parachat Ekev
Mena'hem-Av 5751-1991

La Vision qui Change Tout

Dans la mesure où l'essentiel est l'effort du Juif (« Je suis à mon bien-aimé ») et l'assistance divine n'intervient que dans un second temps, ainsi en est-il en ce qui concerne les deux approches du service de D.ieu : l'essentiel et la base est précisément lorsque l'homme sert D.ieu avec sa dimension physique qu'il élève « du bas vers le haut » et ce n'est qu'ensuite que vient le service de D.ieu avec son âme.

Nous pouvons, dès lors, comprendre le lien de ce qui précède avec la Paracha que nous lisons ce Chabbat, Ekev : Le terme « Ekev » possède deux sens : le sens simple est que D.ieu va accorder une rétribution pour l'accomplissement de Ses commandements (« Vehaya Ekev Tichmeoun - Suite à votre obéissance à ces lois, Il bénira le fruit de tes entrailles et le fruit de ton sol... »). Rachi, cependant, donne une autre interprétation : « Ekev » désigne, parmi les commandements, ceux auxquels l'homme attribue peu d'importance et qu'il a tendance à négliger, à « piétiner » de son « talon » qui se dit en hébreu « Ekev ». Deux questions se posent face à ces deux interprétations : 1/ pourquoi Rachi n'a-t-il pas traduit ce mot selon le sens le plus simple et le plus évident ? 2/ quel est le rapport entre ces deux interprétations ? La réponse à cela est que D.ieu récompensera certes l'accomplissement de Ses commandements (comme l'enseigne la première interprétation), mais la façon d'y parvenir est précisément en commençant par les « petites » choses, les commandements que l'homme « foule de ses talons ». Rachi a donc choisi cette interprétation pour enseigner que là est l'essentiel et la base du service divin et que ce n'est qu'en passant par là que l'on peut ensuite parvenir à la perfection.

La génération de la Délivrance

Cet enseignement est lié de façon particulière à la période actuelle et à notre génération, la génération de la délivrance (comme il est de coutume, ces derniers temps, de relier chaque sujet à la délivrance messianique) : Notre époque est appelée dans le Talmud « **Ikvéta DeMéchi'ha, le talon du Messie** », expression qui revêt deux significations : 1/ Il s'agit de la génération la plus basse de l'histoire de l'humanité, comme le talon qui est la partie la plus basse du corps (et c'est pour cela qu'elle est marquée par l'accroissement de l'insolence et autres maux) 2/ Elle est « Ekev », la fin de l'exil dans laquelle le Machia'h va arriver incessamment. La relation entre ces deux sens est que,

comme nous l'avons vu plus haut, c'est précisément du fait que cette génération est la plus basse, que l'œuvre du peuple juif pour l'élever marque la dernière étape de l'exil et son parachèvement, ce qui nous amène ensuite immédiatement à la Délivrance complète, à l'ère messianique dans laquelle il y aura l'association parfaite du « haut » et du « bas ».

Le Tanya en Braille

Cependant, ces derniers jours, il y a eu une nouveauté importante : le Tanya, œuvre centrale de la 'Hassidout, a été imprimé en Braille ! Et même si le livre n'est pas encore parvenu à tous les Juifs qui ont besoin de ce biais un accès à l'étude de la 'Hassidout. En particulier dès lors que ce livre est parvenu au « 770 », la maison de mon beau-père, le Rabbi (précédent, Ndt), à partir de laquelle nous avons eu le mérite de poursuivre son œuvre et qui est l'origine de la diffusion de la 'Hassidout dans le monde entier. Il faut également souligner que le Tanya est appelé la « Torah écrite » de la 'Hassidout, de sorte que toute la 'Hassidout est contenue dans ce livre. Concrètement, il faut donc que se produise immédiatement la Délivrance messianique...

Alors, les non-voyants guériront de leur infirmité et verront clairement. Ils guériront même avant tous ceux qui ont besoin d'une guérison et verront comme tout le monde. En outre, il ne sera plus nécessaire de lire lors de l'ère messianique, car le Machia'h enseignera à tous à travers la vision, de sorte que tous verront les sujets profonds de la 'Hassidout et n'auront donc pas besoin de les lire dans des livres. Que D.ieu fasse que, grâce à l'étude du Tanya en Braille, ils soient immédiatement guéris, dans l'instant qui précède la délivrance, et qu'ils puissent déjà étudier la Torah dans les meilleures conditions jusqu'à la révélation de la « **Nouvelle Torah qui sortira de Moi** » lors de l'ère messianique. Et l'essentiel : que la Délivrance par notre juste Machia'h vienne immédiatement.

DISTRIBUTION ET DIFFUSION

Remerciements spéciaux à nos correspondants et associés en Erets HaKodech et dans le monde : Jérusalem (Ra'hamim Israël, JP Makhouf Gabay) - Tel Aviv (Daniel Roos) - Nathanya (Rav Yaacov Corda et sa famille, Mena'hem Laloum, Yonathan Bromberg, Mena'hem Wolika) - 'Hedera (Cha'har Barak, Ilay Nehoray Banoua HaCohen, Yoav Hagège) - Raanana : Famille Yasha Knecht - Ashkélon (Michael Seksek) - Paris (David Tordjman, Its'hak Marks) - Sarcelles (Rav Yaacov Bitton) - New York 770 (Sarit 'Hadach) - Los Angelès (Yossef Its'hak Shagalof) - Montreal (Michaël Camille) - Belgique (Yaacov Spitesky) - Suisse (Famille Knecht). **Remerciements spéciaux** à tous nos donateurs sans qui cette extraordinaire diffusion des sources n'aurait pas été possible. Bénédiction de Guéoula dans tous leurs besoins. **Remerciements** à Yasha Knecht, notre webmaster qui gère notre site viveleri770.com bénédiction spéciale pour sa famille et de très bonnes nouvelles très bientôt. Remerciements à tous ceux qui partagent sur les réseaux sociaux et sur whatsapp. Pour tous nos associés et correspondants une bénédiction de Guéoula dans tous leurs besoins.

Pour l'unité du
Peuple Juif

Guéoula Now

**Pour les otages
et les soldats**

qu'ils rentrent chez eux
en bonne santé

Yonathan Ben Ra'hel

Pour la réussite de Guéoula
Et de bonnes nouvelles

Gabriel 'Haïm Ben Mercedes Sarah
Qu'il soit en bonne santé
et réussisse dans tous ses projets
Guéoula immédiate

Pour l'élévation de l'âme de

**Henri 'Haïm
Ben Julia**

Que sa mémoire
soit une bénédiction pour
toute sa famille

L'ONU 'Hassidique du Roi Machia'h

Le Rav Its'hak Yadgar émissaire du Rabbi Chlita Méle'h HaMachia'h dans le nord de la Terre d'Israël, nous raconte ses premières visites chez le Rabbi avec un événement de taille : le premier ministre israélien de l'époque Golda Méïr sauvée d'un décret des nations par le Rabbi de Loubavitch Roi Machia'h Chlita. Le Rav Its'hak Yadgar raconte...



Le Rabbi Chlita Roi Machia'h donne une bouteille de Machké à Rav Its'hak Yadgar

« En 5730-1970, je suis rentré en Yé'hidout, pour la première fois, avec le Rabbi Chlita Méle'h HaMachia'h, tout d'abord, j'ai prononcé la bénédiction de « Che'héyanou », j'avais oublié de lui donner la lettre que j'avais préparé. Le Rabbi m'a tendu la main, et je me suis rappelé de lui donner la lettre. Le Rabbi m'a demandé si je parle Yiddish, je lui ai répondu « oui, mais je préfère parler en hébreu ». Il a donc poursuivi en hébreu.

Le Dévoilement du Rabbi en tant que Roi Machia'h

Je lui ai posé deux questions : « Notre Beit 'Habad se trouve dans le 'Hevel Taanakh (ensemble de villages au sud d'Afoula, dans le nord du pays) ; vu que de nombreuses familles 'Habad arrivent pour étudier dans nos écoles. Comment procéder pour la synagogue, doit-elle suivre les coutumes 'Habad ou continuer à suivre les coutumes Sefarades ? » Et la seconde et principale question fut : « Les yeux de tout le Peuple Juif sont tournés vers vous, par conséquent, nous demandons le dévoilement immédiat du Rabbi en tant que roi Machia'h »...

Développement du Beit 'Habad

Pour la première question, le Rabbi a répondu : « Il sera judicieux de construire une synagogue de rite 'Habad et il pourra prier avec eux ». C'est ce que nous avons fait jusqu'à ce jour avec des cours pour les jeunes et les moins jeunes, femmes et c'est un endroit toranique pour toutes les disciplines de la Torah (Talmud, Midrach, 'Hassidout, Halakha etc.).

C'est bien lui

Pour la question essentielle, le Rabbi a répondu (alors que le crayon était dans sa main et il le pointa sur la question) : « En ce qui concerne le point central et leur demande de bénédiction que D.ieu fasse que cela ait lieu très prochainement et concrètement ». Il aurait pu me dire : « aucun rapport avec moi » ou une autre phrase dans le même genre... Bien au contraire, il m'a répondu clairement que le roi Machia'h... c'est lui. Et les lettres que je lui ai écrit depuis le début comportent toujours la formule : « au Rabbi Chlita, notre roi Machia'h » et il ne s'y ait jamais opposé.

L'épreuve de Golda Méïr

En 1971-5731, je suis venu une seconde fois chez le Rabbi de

Loubavitch Mele'h HaMachia'h pour les fêtes de Tichri. On était à l'époque du gouvernement israélien de Golda Méïr. Elle est arrivée à New York pour ce colloque à l'ONU où les nations désiraient s'opposer à elle en tant que représentante du Peuple Juif. Sa mission était de se tenir ferme contre eux et annuler toutes les oppositions antisémites. Le Rabbi Chlita Méle'h HaMachia'h a dit du bien d'elle ; comme quoi elle était très forte et qu'elle avait besoin de notre soutien pour lutter contre ces accusations étrangères...

Par le mérite de Sim'hat Torah

Le soir de Sim'hat Torah, nous avons vécu un grand moment réellement et voici ce qu'il s'est passé : le Rabbi brillait comme le soleil. Il se tenait proche du Aaron Hakodech, de l'armoire sainte et il s'exprima ainsi : « **Nous possédons une tradition du Rav de Rogatchov que lors de l'ouverture de l'arche sainte ; le Tribunal Céleste descend ici-bas et je ne plaisante pas...** » et là, le Rabbi éleva le ton de sa voix en disant : « **Avraham était seul sur la terre...** ». Tout cela prenait l'aspect d'une déclaration. Nous ne comprenions plus rien que se passait-il ? Il se trouve que l'intention du Rabbi était de reproduire une « Organisation des Nations Unies 'hassidique », afin de lui faire prendre les vraies décisions en faveur du Peuple Juif et, ainsi prêter assistance à Golda Méïr...

L'ONU Juive

Et cela se passa comme ceci : le Rav Groner (secrétaire du Rabbi), prêtait l'oreille et le Rabbi lui dit que l'Egypte appartenait désormais au Rav Chemaryaou Gourarié (beau-frère du Rabbi). Puis, le Rav Segal fut propriétaire de la Terre Sainte et ainsi de suite. Et moi, Juif d'Irak, je voulais aussi un rôle dans toute cette histoire. Et, alors que je me tenais devant le Rabbi, le Rav Groner lui dit : « Voici le Rav Yadgar d'Irak... ». Le Rabbi lui dit immédiatement : « **Attribuez-lui le pays d'Irak !** ». Le Rav Zecharia Gouri du Yemen se tenait juste à côté et le Rav Groner dit : « Le Rav Zecharia du Yemen », Le Rabbi dit : « **Attribuez-lui le Yémen** »... Et ainsi le Rabbi nomma ainsi les pays ayant un représentant à l'ONU. Le public entonna le chant de « Otsou Etsavé Toufar (Ourdissez des plans, ils échoueront) ». Une grande joie tonitruante s'en suivit, quelque chose de réellement impressionnant. Puis le

La Newsletter de cette semaine est dédiée à l'élévation de l'âme de **Norbert Avraham Ben Pnina et Mercedes Sarah Bat Yossef et Fre'ha**

La Newsletter de cette semaine est dédiée à l'élévation de l'âme de **Rav Zalman Nissan Pin'has Ben 'Hanna Beïla Reïza**

Horaires de Chabbat Parachat Ekev

Jérusalem :

Entrée : 18h43

Sortie : 20h00

Tel-Aviv :

Entrée : 19h03

Sortie : 20h02

Haïfa :

Entrée : 18h55

Sortie : 20h03

Canal Machia'h



Pour nous suivre sur 'Canal Machia'h Facebook' ou Whatsapp au **972584010337 Makhlof Gabay**

Bienvenue de retour de sa Chli'hout au Beit 'Habad Bocas-Panama **Perla Bra'ha Bat Menou'ha Ra'hel**

Pour la réussite et la bonne santé de **Yossef Its'hak Moché Ben Fre'ha et toute sa famille**

Rabbi a demandé d'attribuer une danse (Akafa) avec le Sefer Torah aux 'hassidim qui avaient été élu pour chaque pays.

Je ne vois plus le Rabbi

Le lendemain, il y a eu un Farbrenghen (réunion 'hassidique) avec le Rabbi seulement je ne savais pas que cela se passerait aussi rapidement. J'ai donc été faire mon Kiddouch chez mon hôte et en revenant au 770, j'ai constaté que l'endroit était plein à craquer. Or moi je me tenais dehors, au niveau des bennes à ordures.

Le Propriétaire de l'Irak

Je voulais voir le Rabbi, j'ai donc fait cette prière : « **Rabbi, les Justes ressemblent à leur Créateur et 'Il fait remonter le pauvre du sein de l'abjection' que se passe t-il Rabbi, je**

ne vous vois pas, je ne vous ent-

end pas... » à peine ai-je terminé cette phrase. Le Rabbi se leva et dit : « **chaque**

propriétaire auquel a été attribué un pays,

par la force de la Torah, montera ici et

dira 'Le'haïm' ». Le Rabbi Chlita Méle'h

HaMachiah m'avait entendu. Alors j'ai dit aux

'hassidim alentours : « Je suis le propriétaire de l'Irak

les amis... » alors ils m'ont soulevé et porté à bout de bras

comme sur un tapis roulant et en quelques secondes, je me suis retrouvé devant

le Rabbi. Et là se tenait le Rav David Raskin qui distribuait de la vodka aux propriétaires. Et

comme j'étais là présent, je reçu aussi un grand verre de vodka que je m'empressai de vider. Puis

le Rabbi me dit : « **Alors, vous avez dit Le'haïm ?** ». Immédiatement, Rav David Raskin

me servit un second verre que je vidais aussi. Puis le Rabbi se tourna vers les présents pour leur faire

signe de la tête afin que chacun puisse dire « Le'haïm ». Puis, le Rabbi posa sa main sur la

table et se tourna vers moi et me dit de nouveau : « **Alors, vous avez dit Le'haïm ?** », Rav David

me servit un troisième verre débordant de vodka. Je bus celui-là aussi. Le Rabbi se tourna alors

vers moi et me dit : « **Alors qu'est-ce que vous dites ?** ».

Je bus celui-là aussi. Le Rabbi se tourna alors vers moi et me dit : « **Alors qu'est-ce que vous dites ?** ».

Avec Bonté et Miséricorde

Là, j'étais réellement troublé, je ne savais pas quoi dire alors je déclarai : « Puisque je suis propriétaire d'un pays par la force de la Torah, je de-

mande que les Juifs d'Irak qui se trouvent pris en otages dans ce pays sortent de leur captivité vers la liberté... ». Le Rabbi ferma alors son poing et avec un mouvement ferme du bras, il s'écria : « Avec bonté et miséricorde », puis, on m'a de nouveau servi un grand verre de vodka...

Les Otages Libérés

Ensuite il se passa quelque chose d'incroyable et le Rabbi dit : « Puisque à l'ONU, on lève la main (pour voter) alors, qu'ici aussi on lève la main ». Puis, il dit : « **Puisque les Non-Juifs vont au théâtre, alors nous aussi nous nous rendrons**

quitte du 'théâtre' et que chacun fasse une ca-

bricole ». Alors même les vieux 'hassidim ont fait une galipette dans l'espace qui leur était imparti...

C'est à dire qu'il n'y avait pas du tout de place, et il fallait un miracle et celui-ci eu lieu...

c'était véritablement comme dans le Beit HaMikdash... La joie était à son comble, tout était joyeux !

C'est ainsi que le Rabbi Chlita Méle'h HaMachia'h à annulé le décret qui pesait sur Israël et c'est

comme cela que Golda Méïr a remporté la victoire à l'ONU grâce à l'ONU

'hassidique qu'avait formé le Rabbi...

Les Bonnes Nouvelles

Quelques jours plus tard, nous primes place dans l'avion d'El-Al, et la première chose qui se passa, est

que l'on nous distribua le journal « Yediot A'haronot ». En première page de ce journal il était écrit en gros titre: « **27 familles sont sorties**

d'Irak de façon illégale, par l'Iran et se sont frayées un chemin vers la Terre d'Israël... ». Le prodige du Rabbi venait de prendre forme. Je l'ai

tenu informé dès que j'ai pu. Pour nous, le Rabbi ne peut être autre chose que le Roi Machia'h.

ne peut être autre chose que le Roi Machia'h.

ne peut être autre chose que le Roi Machia'h.

ne peut être autre chose que le Roi Machia'h.

ne peut être autre chose que le Roi Machia'h.

ne peut être autre chose que le Roi Machia'h.

ne peut être autre chose que le Roi Machia'h.

ne peut être autre chose que le Roi Machia'h.

ne peut être autre chose que le Roi Machia'h.

ne peut être autre chose que le Roi Machia'h.



Rav Its'hak Yadgar

A l'occasion du Yortseit de **Henri 'Haïm Ben Meyer et Julia** que sa mémoire soit une bénédiction pour toute sa famille

